

Lectura y redacción: Antecedentes FOJEM.

Fecha: 04/12/25.

Nombre del Alumno: Luis Carlos Acosta Álvarez.

Mi Experiencia en para Mi en FOJEM En los 3 años cumplidos que tengo en INEI para mí ha sido excelente porque tenemos oportunidades de sobresalir con los proyectos o cuentos científicos, los cuales para mi si han sido una muy buena experiencia para las personas nuevas yo les recomiendo 100% el foro de jóvenes emprendedores, porque así tienen nuevas oportunidades, como ganarse algún viaje, por el buen cuento o proyecto y sales acreditado y así puedes tener oportunidades por el proyecto o cuento científico de abrir nuevas puertas nuevos aires, y así sucesivamente por eso para mí es muy Importante FOJEM porque nos abre nuevas oportunidades siendo unos jóvenes y así desde que somos jóvenes, FOJEM nos facilita más nuestro futuro próximo.

Entrevista: Todas las personas a las que entreviste me dijeron que su experiencia fue maravillosa y me comentaron que si seguirían participando en FOJEM por eso.

Comparaciones: Yo me informe que los proyectos de tecnología fueron los más visitados y los que más les gusta a el público.